
順序 質 問 者 氏 名

件名

1 図書館の利用状況について

(1)図書館の利用方法について

(2)電子図書館の活用について

(3)利用拡大対策について

件名

1 企業立地・企業誘致について

2 事業者支援について

(1)ステーションＡｉとの連携について

件名

要旨 1 結婚新生活における経済的支援について

件名

1 帯状疱疹ワクチンについて

(1)帯状疱疹ワクチンの効果について

(2)帯状疱疹ワクチンの周知と接種の推進について

(3)帯状疱疹ワクチン接種の助成について

2 子宮頸がんワクチンについて

(1)子宮頸がんワクチンの接種状況と周知方法について

(2)相談対応について

(3)接種費用助成について（自費接種）

件名

1 三河知立駅の現状について

2 知立南北線及び環状線について

3 堀切公園について

4 高架下利活用について

5 バス発着所について

6 西新地地区再開発事業について

7 ちりゅっぴの庭（知立駅前暫定広場）について

8 知立駅前周辺の安心環境について

件名

要旨 1 林市長公約の退職金について

１ 中 島 清 志

図書館事業の利用促進について
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一般質問一覧表(原文のまま）

令和６年１２月６日・９日

件　名　及　び　要　旨

これからの事業者支援について

要旨

要旨

要旨

要旨

市民の健康を守る施策の推進について

林市長の公約について

久　世　泰　男

知立市の喫緊の課題について

より住みやすいまちづくりのために

３

２ 那 須 幸 子



件名

1 ４期１６年の主な実績について

2 残された課題について

件名

1 経済的に厳しい家庭の子どもへの支援について

(1)経済的に厳しい家庭の子どもの現状について

(2)こどもの貧困解消法について

(3)奨学金の拡充について

(4)高校入学準備金の創設について

(5)学校長期休業期間中の給食費相当分の支援について

(6)学童保育育成料の減免について

(7)国民健康保険税の負担軽減について

2 不登校児童・生徒への支援について

(1)不登校の実態について

(2)校内教育支援センターについて

(3)むすびあい教室について

(4)学校図書館について

3 高齢者等へのエアコン購入助成について

4 訪問介護及び通所介護の現状について

件名

要旨 1 基金の活用について

件名

1 高齢者の見守り

2 生涯スポーツの普及

3 高齢者の社会参加

件名

1 給食費等の集金業務負担縮小

2 教員業務支援員の拡大

3 コミュニティ・スクールの推進

杉 浦 弘 一４

６ 兼 子 義 信

要旨

要旨

子どもの未来輝く教育環境

要旨

基金について

地域で築く安心ネットワーク

２０２５年度予算（緊急を要する課題）について

林市政を振り返って

佐 藤 修５
要旨



件名

1 帯状疱疹の症状と発症原因

2 国保・後期高齢者医療保険での帯状疱疹患者数推移

3 医療費の病名別割合と金額

4 帯状疱疹の発症予防法について

5 帯状疱疹ワクチンの種類と効果について

6 愛知県内他自治体のワクチン接種補助の実態について

件名

1 知立市可燃ごみの組成率について

2 刈谷知立環境組合の市負担金の算出方法について

3 剪定枝と生ごみをすべて堆肥化した場合の負担金の減少額は

4 堆肥化によるメリットと問題点について

5 知立市の剪定枝、生ごみ減量化の取組について

6 剪定枝、生ごみを堆肥化する方法及び他市の事例について

7 国の補助金を活用した知立市ゼロカーボンシティ実現と農業支援施策

について

件名

1 ごみ減量対策

2 食品リサイクル法

3 リサイクル率向上

4 容器包装リサイクル法

5 循環型社会形成推進交付金

件名

1 知立駅周辺の緑化推進について

2 農地の保全・活用について

3 知立市緑化推進補助制度について

4 総合公園の必要性について

件名

1 生涯学習の必要性について

2 市民活動、生涯学習の拠点整備について

3 文化振興について

要旨
柴 田 勝８

中 島 孝 之

要旨

７

ごみ減量対策とリサイクル率向上を問う

生ごみ、剪定枝の堆肥化について

帯状疱疹ワクチン接種補助制度について

要旨

要旨

川 合 正 彦

要旨

９

緑豊かな街の環境づくり

生涯学習の推進について


